
Herr Lorenz lehnt die Gebührenerhöhung ab, da die Bücherei wichtig für die Bürger sei. Es 
werde so viel Geld an anderer Stelle ausgegeben, dass er es nicht verantworten kann, hier zu 
sparen. 
 
Herr Ullmann verweigert schon aus ideologischen Gründen die Gebührenerhöhung. 
 
Herr Busch verteidigt die Vorlage. Seit 2006 wurden keine Gebühren erhöht, für Kinder und 
Jugendliche bleibt es bei der bisherigen Gebühr. Nur Erwachsene müssen zukünftig 0,50 € pro 
Monat mehr bezahlen. 
 
 


